

Le Monde des VINS

Des élus se souviennent d'un vin

Vingt-neuf personnalités politiques, de Benoist Apparu à Jean-Guy Talamoni, ont pris la plume pour « Le Monde » afin de raconter un vin qui les a marqués. Pas forcément le meilleur, mais celui qui leur a laissé un merveilleux souvenir de partage

ALAIN ROUSSET
président (PS) de la région
Nouvelle-Aquitaine

« Mon premier souvenir de vin est parisien. Et c'est grâce au... *Monde* ! Je tombe, dans le journal, sur une page entière consacrée à Buzet-sur-Baïse, dans le Lot-et-Garonne, et au buzet, le Mouton Rothschild du pauvre ! C'est un vignoble réinventé par des vignerons coopérateurs. On y retrouve les mêmes cépages que dans le Médoc, animé par un maître de chai de grand cru. Il était vendu en vrac, à la fin des années 1970, dans un entrepôt de la porte de Versailles. Il fallait le mettre en bouteilles soi-même, coller l'étiquette aussi ! Quand je suis arrivé en Aquitaine, que j'ai été intronisé dans le vignoble, je suis devenu ami avec Jean-Marie Hébrard, le truculent et dynamique directeur commercial des Vignerons de Buzet. La région accompagne toujours cette cave qui travaille dans la biodynamie et l'excellence ! Une belle aventure humaine, œnologique et de terroir ! »